

## SUMMARY

### Pesan Moral Dalam Film Jamila dan Sang Presiden

Created by Leza Arlan

**Subject** : Pesan Moral Dalam Film Jamila dan Sang Presiden

**Subject Alt** : Pesan Moral Dalam Film Jamila dan Sang Presiden

**Keyword** : Pesan Moral; Film; Jamila dan Sang Presiden

#### **Description :**

Bermunculan film-film karya sineas-sineas muda saat ini menuntut setiap rumah produksi untuk dapat menghasilkan film yang berkualitas dengan pesan sosial yang membawa cakrawala pemikiran para penikmat film. Salah satu film yang mengangkat masalah sosial adalah film Jamila dan Sang Presiden karya Ratna Sarumpaet yang diproduksi oleh bersama oleh Satu Merah Pangung dan MPV Pictures dengan durasi 87 menit.

Skripsi ini membahas tentang film Jamila dan Sang Presiden, pesan moral dalam film dengan menggunakan semiotika Roland Barthes. Untuk melihat makna bahasa gambar, bahasa lisan dan bahasa tubuh.

Setelah penulis mengamati melalui wawancara, observasi, dokumentasi dan studi kepustakaan, maka dalam film tersebut terdapat pesan moral diantara kebaikan, pemberontakan, kerja keras, kasih sayang dan Iman kepada Tuhan.

Dengan adanya penulisan ini diharapkan kita dapat mengetahui khususnya para penikmat film, pesan apa yang sebenarnya akan disampaikan.

**Date Create** : 05/09/2013

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200852113

**Collection** : 200852113

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright ©2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

#### **Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor